



THEMENSCHULE

Wir haben uns ein Ziel gesteckt: Jedes Jahr soll ein Thema im Unterricht und Projektstunden besonders behandelt werden.

Das Jahresthema für heuer heißt „EU +10“ und wird den Schülern ein gemeinsames Europa mit 10 neuen Ländern näher bringen. In verschiedenen Unterrichtsfächern sollen die Burschen und Mädchen einen Einblick in die Lebensweise der Menschen anderer EU-Staaten gewinnen, vom Essen angefangen, über berühmte Personen, über die

Musik oder Tracht bis hin zu den großen Problemen. So wird das Wissen und die Erfahrung nachhaltiger in den Köpfen der Jugendlichen bleiben und trägt ein wenig zu einem friedlichen, toleranten Europa der Zukunft bei. tawi



Kennen Sie die Fahnen auf dem Foto?

foto: tawi